
La Pac ha finito i soldi

«Abbiamo preso in considerazione interventi sul mercato come il finanziamento 
allo stoccaggio privato di latte, ma viviamo una situazione di bilancio molto 
particolare, siamo alla fine del periodo finanziario e abbiamo esaurito i fondi».

Così il commissario UE all’agricoltura Janusz Wojciechowski ha risposto agli 
eurodeputati della Commissione agricoltura dell’Europarlamento che sollecitavano 
interventi sul mercato da parte della Commissione europea a sostegno degli 
agricoltori alle prese con la crisi economica innescata dal Covid-19.

«Le misure di mercato dipendono dai fondi disponibili – ha aggiunto Wojciechowski 
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– non abbiamo ancora un bilancio pluriennale, né quello del 2021, e qualsiasi 
decisione di intervento sul mercato la Commissione prenda dobbiamo tenere conto 
di questa situazione».
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